
2021年10⽉21⽇開会 (通算118回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

我等の生業

会長挨拶

 みなさん、こんばんは! 

 本日は野々垣委員長はじめとする親睦活動委員会のみなさん、
初めてこのような形で家族例会をするということにチャレンジして頂き、ありがとうございます。

 私の家族は来られず、申し訳ございません。

 家族会ということで、私から一つだけお話させて頂きます。
"子は親の言うことを聞かぬ、親のしていることをする。”とよく言います。 

息子が3歳のときに妻と3人で歩いていると、前におじいちゃんとおばあちゃんがゆっくり歩いていました。すると、息子が「お

っせーな、どけ。」と言ったのです。おじいちゃんとおばあちゃんは「ぼく、ごめんねごめんね、先に行って〜。」と言ってい
たのですが、なんてことを言うんだ!と思い、親の私たちは平謝りでした。そんなことを教えたつもりはないと思ったのですが、

よく考えてみると一週間くらい前、運転中に前の車に向かってぼそっと「おっせーな、どけ。」と言っていたことを思い出しま

した。このように私自身も少しずつ大人にさせてもらうのだと感じました。

 子育てを終わられた方も多いかと思いますが、本日は子どもたちから色々学ばせてもらって大人になっていけるような、そん
な時間にできたらと思います。

短い時間ですが、皆で学びの場としていきましょう。

 本日もどうぞよろしくお願い致します。

ネット例会

http://miyanomori-rc.jp/index.php


幹事報告

●10/8(金)クラブ公共イメージ向上委員長会議が開催されました。 

水野広報委員長が出席されました。

●10/28(木)第2回地区職業奉仕委員長会議が開催されます。 

細川職業奉仕委員長が出席予定です。

●10/28(木)18:00〜@コンセプトエフブンノイチにて第2回IDMの開催を予定しております。出欠席について未回答の方は早急に

ご回答お願い致します。

●本日例会終了後に懇親会及び家族会を開催致します。

●次回例会は11/4(木)12:10〜13:30@若宮の杜迎賓館。 

 例会前に第5回定例理事会、例会後に第2回クラブアッセンブリーの開催を予定しております。役員・理事及び委員長の皆様よ

ろしくお願い致します。

●次々回例会は11/17(水)12:25〜13:30@名鉄ニューグランドホテル 

ガバナー公式訪問及び名古屋名駅RC合同例会です。 

日時、会場にご注意願います。

 

委員会報告

【出席委員会】

・出席率

(今回) 

第118回夜間例会(10/21)  

当日出席率:26/49名 56.5% 

(前回) 

第117回例会(10/7) 

当日出席率:26/49名 56.5% 

修正出席率:49/49名 100% 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

田中吉彦より

本日、愚息・佑青の10歳の誕生日にリアル家族会ということで嬉しく思います。 

今日はよろしくお願い致します。

高橋勝之より

10/26・13回目の結婚記念日です。 

いつも感謝。ありがとう。

鈴木拓将より

今日は親睦委員会の皆様ありがとうございます。

楽しませて頂きます。

野々ちゃんありがとう。

酒井俊皓より
久し振りの家族例会楽しみにしています。

堀江大介より

今年度初めての家族会楽しみにしております。

野々垣雄介より

多くのご参加ありがとうございます! 

野村治より

ご参加ありがとうございます。



牧野敬充より

家族会楽しみましょう

加藤謙一より

本日はお世話になります。

その他

〜懇親会〜

 

 

〜ビンゴゲーム〜

   



【第2回IDM】 

10月28日(木)18:00〜@コンセプトエフブンノイチ 

・5周年記念式典についての進捗報告 

・①、②のテーマについてグループディスカッション
 ①社会奉仕についてどう思う?(当クラブがすべきこと?) 

 ②5年後の10周年にむけてどのようなクラブになっていたい? 

グループ1:髙木勝、佐野洋一郎、清訓芳、鯉江昇、高木俊郎 

①分区の方向性に沿った奉仕。(他クラブと提携などした場合にはそのクラブと共同でできること) 

②目的を明確にした事業があるクラブ。

グループ2:高橋勝之、田中吉彦、山城徹也、河合秀紀 

①現地に行くなど活動に参加することで次へのモチベーションをあげたり、保つことができるような活動。
②最初は義務感や責任感で参加するのは仕方ないことだと思うが、参加していくことで、ディズニーランドに行くような気分に
なれるクラブ。

グループ3:奥村与幸、出口茂、大野将義、浅野慎之、水野紀孝 

①RCCについて考え直すこと、まずは色々なことにチャレンジしてやってみること。 

②理念と目的をもち、お互いの知識を活かし合い、全員が積極的に参加できる活性化したクラブ。

グループ4:鈴木拓将、堀江大介、水野歳也、牧野敬充、安田保 

①参加型の奉仕。(例:スペシャルオリンピックス、盆踊り、盲目の方と合唱、未就業者の職場体験など日本の若者支援。) 

②5年間で具体的な事業をして10周年にはそれを発表できるようになっていたい。 

 その事業や、同好会の充実、工夫された例会運営がクラブの魅力になり、さらなる増強、出席率向上につながっているクラ
ブ。

 


